
Vorrei incoraggiare tutti coloro che dedicano lavoro e intelligenza a informare, 
attraverso strumenti di comunicazione che ormai uniscono il nostro mondo in tempo 
reale: sentite tutta l’importanza delle parole. Non sono mai soltanto parole: sono 
fatti che costruiscono gli ambienti umani. Possono collegare o dividere, servire la 
verità o servirsene. Dobbiamo disarmare le parole, per disarmare le menti e 
disarmare la Terra. C’è un grande bisogno di riflessione, di pacatezza, di senso della 
complessità. Mentre la guerra non fa che devastare le comunità e l’ambiente, senza 
offrire soluzioni ai conflitti, la diplomazia e le organizzazioni internazionali hanno 
bisogno di nuova linfa e credibilità. Le religioni, inoltre, possono attingere alle 
spiritualità dei popoli per riaccendere il desiderio della fratellanza e della giustizia, 
la speranza della pace. Tutto questo chiede impegno, lavoro, silenzio, parole. 
Sentiamoci uniti in questo sforzo, che la Grazia celeste non cesserà di ispirare e 
accompagnare.

Francesco

La pace sia con tutti voi! Fratelli e sorelle carissimi, questo è il primo saluto del 
Cristo Risorto, il buon pastore che ha dato la vita per il gregge di Dio. Anch’io 
vorrei che questo saluto di pace entrasse nel vostro cuore, raggiungesse le vostre 
famiglie, a tutte le persone, ovunque siano, a tutti i popoli, a tutta la Terra. La pace 
sia con voi! Questa è la pace del Cristo Risorto, una pace disarmata e una pace 
disarmante, umile e perseverante. Proviene da Dio, Dio che ci ama tutti 
incondizionatamente. Ancora conserviamo nei nostri orecchi quella voce debole ma 
sempre coraggiosa di Papa Francesco che benediva Roma. Dio ci vuole bene, Dio vi 
ama tutti, e il male non prevarrà! Siamo tutti nelle mani di Dio. Pertanto, senza 
paura, uniti mano nella mano con Dio e tra di noi andiamo avanti. Siamo discepoli di 
Cristo. Cristo ci precede. Il mondo ha bisogno della sua luce. L’umanità necessita di 
Lui come il ponte per essere raggiunta da Dio e dal suo amore. Aiutateci anche voi, 
poi gli uni gli altri a costruire ponti, con il dialogo, con l’incontro, unendoci tutti per 
essere un solo popolo sempre in pace. Grazie a Papa Francesco! 
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